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      Annotation

    
        
          Цель работы: разработка физической и математической модели процесса сварки трением с перемешиванием алюминиевых сплавов методом граничных элементов и разработка программных средств реализации модели. Задачи работы: 1. Анализ научно-технической литературы о существующих моделях и подходах к моделированию тепловых процессов при сварке трением с перемешиванием. 2. Анализ научно-технической информации об алюминии и его свариваемости. 3. Анализ технологии сварки трением с перемешиванием. 4. Разработка компьютерной программы для оценки тепловых процессов при сварке трением с перемешиванием. В ходе выполнения магистерской работы разработана физическая и математическая модель процесса сварки трением с перемешиванием алюминиевых сплавов методом граничных элементов, разработана компьютерная программа для реализации модели, позволяющая определить любую характеристику температурного поля. В результате выполнения работы были проанализированы экспериментальные и расчетные данные, построены термические циклы и установлена зависимость между точностью разбиения поверхности инструмента и рассчитанной температурой.
        

        
          Objective: to develop a physical and mathematical model of the friction welding process with stirring of aluminum alloys using the boundary element method and to develop software for the implementation of the model. Tasks of work: 1. Analysis of the scientific and technical literature on existing models and approaches to modeling thermal processes in friction welding with stirring. 2. Analysis of scientific and technical information about aluminum and its weldability. 3. Analysis of friction stir welding technology. 4. Development of a computer program for evaluating thermal processes during friction stir welding. In the course of the master's work, a physical and mathematical model of the friction welding process with mixing of aluminum alloys by the boundary element method was developed, a computer program was developed to implement the model, which allows to determine any characteristic of the temperature field. As a result of the work, the experimental and calculated data were analyzed, thermal cycles were constructed, and a relationship was established between the accuracy of partitioning the tool surface and the calculated temperature.
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